
  
INDICAÇÃO 146/2019 

 
 

Indico na forma regimental, ao Prefeito Municipal a necessidade de 

troca das lâmpadas da sede do distrito de Santo Antônio da Fortaleza, dos atuais 

80W para 125w. 

Isto se faz necessário em face do distanciamento dos Postes. A 

iluminação do distrito foi efetuada há várias décadas, onde as casas estavam 

distantes umas das outras. Hoje, a realidade é outra, e houve uma concentração 

de diversas novas moradias na sede do distrito. 

 

Ferros, 16 de Setembro de 2019. 
 
 
 
 
 

Vereador Tiago Dias Vieira. 


